



VOYAGE EN AUVERGNE - ARRIVEE AU COLLEGE à 19h

publié le 20/05/2016

Après un voyage sans histoires (quelques ralentissements dues aux blocages de routes), les élèves sont arrivés à bon port hier vers midi.

Le temps est idéal et les activités peuvent se dérouler dans de bonnes conditions.

Mercredi : tout s'est bien passé à Bort-les-Orgues : une randonnée pédestre avec un panorama remarquable sur les volcans d'Auvergne, les visites intéressantes de l'espace EDF du barrage et du musée du cuir et de la tannerie. Demain Clermont.

Jeudi : Une journée bien agréable et une météo clémente : visite à Clermont Ferrand du centre historique et de l'Aventure Michelin, puis la ferme Gaec des Violettes à Aurières.

Tout va bien. À noter, l'excellent accueil et des repas de qualité de notre hébergement.

Vendredi : Dernier repas au centre après la course d'orientation dans La Bourboule. Tout va bien. Départ vers 13h. À priori arrivée 19h, selon trafic "routiers".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.